



ふたつい

ふるさと大好き、ふれあい支える子
たのしく学び、よく考える子
よい心で、やさしい子
いつもすこやか、元気な子



校是：みんな仲よし 夢ある子ども

能代市立二ツ井小学校 R5. 7. 5 (水) No.6

フリー参観日～129名の参観、ありがとうございました～



お忙しい中、参観していただきありがとうございました。子どもたちの様子を見て、感想もいただきたいへん嬉しく思います。今後ご理解、ご協力をお願いします。

【感想用紙から】

- ・タブレットを使用して紹介し合う授業を参観しました。この年齢からプレゼンテーションの勉強ができていることがすごいと思いました。児童の個性が輝く楽しい授業でした。
- ・授業のテンポがよく、みんな理解している様子に感心しました。ほぼ全員に発表の機会があり、我が子も発表していて、帰ってから褒めたら照れつつも喜んでいました。
- ・初めてフリー参観に参加しました。英語の授業では、みんな普通に英語を話していて、聞き取りも上手でした。成長に感動しました。
- ・初めて二ツ井小学校に入りましたが、木造で落ち着く校舎だと思いました。
- ・大きな声で発表するのが苦手でしたが、今日の授業では、大きな声で発表しているのを見ることができました。自信をもてるようにしてくださってありがとうございます。
- ・子どもたちのいきいきした姿を見ることができました。泣いてしまった子を参加させようと関わる子どもたちの姿が見られ「一緒にやろうよ」という思いが感じられました。

6/28(水)文化庁講演「芸術鑑賞教室」が行われました ～東京アカデミック管弦楽団の皆様が来校～



本校体育館で行われた芸術鑑賞教室。低・中・高学年に分かれて、45分間の鑑賞でしたが、それぞれの学年に合わせた内容構成で、思いっきり音楽の世界に浸ることができた幸せな時間となりました。

バイオリン、ビオラ、オーボエ、チェロ、ピアノで、ブラームスやホルストの「木星」などクラシックの名曲を演奏。その他に、「崖の上のポニョ」、ディズニー映画の「星に願いを」など、様々なジャンルの曲を演奏してくださいました。さらに、BSテレビ番組の「それいけ！アンパンマンくらぶ」に出演し「知子おねえさん」として親しまれた童謡歌手の雨宮知子さんも加わり、「ふるさと」「にじ」などを歌ってくださいました。また、生演奏による二ツ井小の校歌を生き生きと歌う子どもたちを見て、「音楽ってすごい！」と思いました。

【音楽鑑賞教室後の感想カードより】

ぼくは、今日いろいろな楽器をこの目で見ました。弾くための弦が馬のしっぽを200本集めて作っていることを知りました。バイオリンは、ブラジルでしか育たない木で作ったことも知りました。ぼくが心に残った曲は「ハンガリー舞曲第5番」です。(5年秋林〇〇さん)

地域の先生方の方で、子どもたちの学習活動が充実！

2年生が、生活科の学習「まちたんけん、パート1」の学習で、きみまちガイドの越前谷〇〇さんと地域学校協働活動推進員米川〇〇さんにガイドをお願いし、仁鮎の銀杏山神社へ歩いて行ってきました。ガイドの方は、「子どもたちと一緒に学習してとても楽しかった。」とお話してくださいました。



生活科の学習で、地域のことを自分の目で見て、肌で感じる感動や驚きから、「なぜ、どうして」と考えを深める中で、様々なことを学んでいく2年生。次は、二ツ井の駅方面へ探検に出発する予定です！

【2年生たんけんメモより】

★桂田〇〇さん

いちよう山神社に神様っているのかなと知りたくなりました。いちようの木が大きくてすごかったです。

★市川〇〇さん

とちゅうに川や山、ぼくの好きな田んぼがあって、いちよう山神社方面は、すごくきれいな場所だなあと思いました。

★七夕～星に願いを～★

今年も七夕に合わせて、見守り隊の畠山さんより笹竹が届きました。二ツ井町仁鮎字小掛揚石産の笹竹だそうです。交流広場の2本の笹竹には、全校の願いが飾られています。どんな願いをしたか、お子さんに聞いてみてください。



★近所の方からあじさいが届きました。玄関が明るく華やかになりました。

★朝のあいさつ運動

7/3(月)二ツ井少年保護育成委員の皆様、スクールガードリーダーの山崎さん、能代警察署の方々が、朝、校門で挨拶運動を行ってくださいました。あいさつ日本一の学校にふさわしい、元気な挨拶が、青空に広がっていました。笑顔で目を見てあいさつし、とても気持ちのよい朝となりました。



租税教室開催

～1億円が登場！～



6年生で実施した租税教室。税が50種類くらいあることを知り驚く子どもたち。最後に1億円のお札の束を持つ体験も。税の仕組みと大切さを学んだ有意義な時間となりました。

★傘の整頓名人参上!★

梅雨の時期、二ツ井小の子どもたちは、玄関に入る前に傘の水滴を落とし、「くるん」とたんで傘を傘立てに置くことができます。1年生にも傘の整頓名人がたくさんいて頼もしいです！



6年生～伊勢堂岱遺跡訪問～



明日からの修学旅行は晴れますように！